

**Summer School**  
21.08.-01.09.2023



hier anmelden



DESIGN  
TECHNOLOGIE  
INNOVATION

## »Design, Technologie und Innovation im Münsterland«

**Internationale Summer School: 21.08.-01.09.2023**

Prof. Felix Hardmood Beck  
[felix.beck@fh-muenster.de](mailto:felix.beck@fh-muenster.de)

Dr. Sue Rossano Rivero  
[rossano@fh-muenster.de](mailto:rossano@fh-muenster.de)

<http://dti-23.felix-beck.de>

Die zweiwöchige Summer School ermöglicht es den Studierenden, tief in verschiedene Technologien einzutauchen und ihre Anwendungen in der Praxis zu erkunden. Durch fokussierte Workshop-Einheiten erwerben die Studierenden

den sowohl praktische Fähigkeiten als auch ein Verständnis für die Verknüpfungen zwischen den Schlüsselbereichen Design, Technologie und Innovation. Ziel dieser Summer School ist es, die Studierenden auf die

Anforderungen einer zunehmend vernetzten, komplexen und technologieorientierten Welt vorzubereiten.

**Inkl. 3 Tage CampX  
(26.-28. Aug.)**



**Summer School**  
21.08.-01.09.2023



hier anmelden



DESIGN  
TECHNOLOGIE  
INNOVATION

## »Design, Technology and Innovation in Münsterland« International Summer School: 21.08.-01.09.2023

Prof. Felix Hardmood Beck  
[felix.beck@fh-muenster.de](mailto:felix.beck@fh-muenster.de)

Dr. Sue Rossano Rivero  
[rossano@fh-muenster.de](mailto:rossano@fh-muenster.de)

<http://dti-23.felix-beck.de>

This two-week diverting Summer School allows students to delve deeply into various technologies and explore their applications in practice.

Through focused workshop sessions, students acquire both practical skills and an understanding of the interconnections between the key areas of design, technology, and innovation.

The aim of this Summer School is to prepare students for the demands of an increasingly networked, complex, and technology-oriented world.

**Including 3 days of CampX (Aug. 26-28).**